
Protokoll: 

 

Der Vorsitzende ruft die Punkte 16 und 29 wegen Sachzusammenhangs in verbundener Debatte auf. 

Rm Paul (AfD-Fraktion) begründet den Antrag unter TOP 16. Rm Zwiernik (Fraktion Bündnis 90 / Die 

Grünen) begründet den Antrag unter TOP 29. Oberbürgermeister Langner trägt die Stellungnahme 

der Verwaltung vor (ST/0085/2018). 

 

Die FDP-Fraktion bittet darum in der heutigen Sitzung zu einer Abstimmung zu kommen. Zudem gibt 

sie zu Protokoll, dass sie beide Anträge unterstütze. Die BIZ-Fraktion spricht sich ebenfalls für eine 

direkte Abstimmung aus. Die AfD-Fraktion erklärt, dass der Stadtrat durch einen Beschluss ein 

starkes Signal an die Landesregierung senden sollte, dass die Stadt Koblenz Jura an der Universität 

haben möchte. Die FBG-Fraktion spricht sich für den Antrag aus, gibt aber auch die Folgen eines 

Universitätsausbaus zu bedenken, da derzeit bereits ein Wohnraumproblem bestehe, welches sich 

durch eine Vergrößerung der Universität verschärfen werde. Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen 

betont, dass neben der juristischen Fakultät auch die medizinische sehr wichtig sei. Die SPD-Fraktion 

erklärt, dass es wichtig sei nun einen Startschuss abzugeben, da sich die Umsetzung dieses 

Vorhabens vermutlich über Jahre ziehen werde. Zudem handle es sich dabei um eine 

Standortstärkung der Stadt Koblenz. 

 


